
 
 

 

 

 

 

 

An die 

Bezirksvorsteher der Bezirke I bis III 

Über Fachbereich 01  

 

 

 

 

17. Oktober 2013 

 

 

Sehr geehrte Herren Bezirksvorsteher, 

 

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Bezirkssitzung setzen zu 

lassen: 

 

1. In allen städtischen Parks werden zukünftig nicht nur, aber auch alte 

Obstbaumsorten gepflanzt. 

 

2. Die genauen Pflanzorte werden von der zuständigen Verwaltung und den zuständigen 

Bezirksvertretern festgelegt. 

 

Begründung: 

 

Unsere Parks in Leverkusen sind zum größten Teil sehr schöne und beliebte Aufenthaltsorte. 

Insbesondere im Sommer werden sie für Freizeitaktivitäten von der Bevölkerung gut 

angenommen.  

Obstbäume können die Aufenthaltsqualität erhöhen. Sie erfreuen im Frühjahr die Menschen 

mit ihren Blüten und im Herbst können die Früchte geerntet werden.  

Zudem bieten Obstbäume gerade für eine Vielzahl von Insekten und damit auch für Vögel ein 

reiches Nahrungsangebot. 

Wenn die städtischen Parks ab und an durch die Anpflanzung eines Obstbaums bereichert 

werden, ändert dies nichts am Charakter des jeweiligen Parks sondern erhöht im Gegenteil 

seine Anziehungskraft für die Besucher, insbesondere im Frühjahr. 

Pflegemaßnahmen können über Baumpatenschaften finanziert werden, auch Schulen und 

Kindergärten könnten sich daran beteiligen. 

In den Bezirken II und III stehen Mittel für die Anpflanzung alter Obstbaumsorten bei den 

kleinen Bezirksmitteln bereit. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Bündnis 90/Die Grünen      CDU-Fraktion       FDP-Fraktion     Fraktion Die Unabhängigen 

 

Wolfgang Berg (Bezirk I) 

Martin Keil (Bezirk II) 

Marita Schmitz, Fraktionsgeschäftsführerin (Bezirk III) 


